

Kontaktlos, nachrüstbar

Die Pandemie hat nicht nur Auswirkungen auf Messeterminen, sondern auch auf Inhalte: Das Karlsruher Unternehmen Init will auf der Fachmesse IT-Trans zeigen, wie digitale Innovationen dabei helfen können, die Auswir-



kungen der Pandemie zu bewältigen und zugleich weiterhin die Zukunft der Mobilität im Blick zu behalten. Eine Möglichkeit: kontaktloses Bezahlen. Verkehrsunternehmen können mit diesem weiteren Schritt in Richtung Digitalisierung des Ticketings die Sicherheit ihres Fahrpersonals und ihrer Fahrgäste erhöhen, aber auch die Kosten für teures Bargeldhandling reduzieren und Einsteigevorgänge beschleunigen. Neben neuen kombinierten Bordrechnern und Fahrscheindruckern können auch vorhandene Geräte modernisiert werden. So mit einem externen Kartenleser wie dem INIT PROXsub, der an nur einem Kabel hängt und außerhalb der jetzt abgeschotteten Fahrerkabine montiert werden kann. (ht.)